

Delegiertenversammlung 2012

Die Delegiertenversammlung findet am 24./25. März 2012 im Hotel Astoria in Olten statt. Es würde den Vorstand freuen, wenn auch EFFVCO-ler am Rahmenprogramm der Delegiertenversammlung teilnehmen würden. Das genaue Programm wird auf der EFFVCO und der EFFVAS Homepage ausgeschrieben. Zudem wird es in Papierform verschickt.

Sektionswettbewerb mit der Sektion Luzern

97 Digi, SW und Farbbilder wurden den Juroren vorgelegt, darunter waren 58 Bilder von 4 Oltnern Autoren. Das Thema wurde separat juriert. Hubert Leuppi, Thomas Jäggi und Margrit Christen konnten je eines ihrer Bilder ganz vorne platzieren. Bei der Kombination schwang Hubert Leuppi oben aus. Im nächsten Jahr sind wir wieder für die Organisation verantwortlich.

Nationaler Fotowettbewerb 2011

Die Jurierung des Wettbewerbs fand dieses Jahr in Spiez statt. Insgesamt 471 Bilder wurden in den 2 Tagen bewertet. 61 Bilder von 8 Autoren aus Olten waren darunter. Hubert Leuppi war als Beobachter eingeladen. Am ersten Tag konnte er miterleben, wie sein Digibild "Reparatur" mit der **Goldmedaille** ausgezeichnet wurde.

Der EFFVCO schloss dieses Jahr als Club sehr gut ab. In der Sparte Farbpapier belegten wir den 2., in Digi und SW je den 3. Rang. Thomas Jäggi wurde in der Kombination 2., Hubert Leuppi 4. Urkunden für Bilder in der 1. LK erhielten im weiteren; Thomas Jäggi Farbe frei 1x und Digi frei 2x, Hubert Leuppi für Digi Pflicht und Michael Müller für Digi frei. Keine Urkunden bekamen die 17 Bilder in der 2. LK, diese zählten jedoch für die Sektionsrangliste, da waren auch die Oltnern Frauen (Margrit und Elisabeth) vertreten. Mehr als 1/3 der Bilder waren somit in der 1. und 2. LK rangiert. Herzlichen Glückwunsch allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern des Wettbewerbs. Das Thema des Nationalen Wettbewerbs 2012 lautet: "fliessend".



Mitteilungsblatt

Winter 11/12

Einladung
zur 58. ordentlichen
Generalversammlung
vom 20. Januar 2012

Die 58. ordentliche Generalversammlung beginnt um 20.00 Uhr im Säali (1. Stock) des Restaurants Bahnhof, "Gleis 13".

Traktanden

1. Begrüssung, Zirkulation der Präsenzlisten
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Protokoll der GV vom 21. Januar 2011
4. Jahresberichte
 - der Präsidentin
 - des Kassiers
 - der Revisoren
 - der Wettbewerbsobmanns Foto
5. Budget
Festsetzen des Jahresbeitrags
6. Mutationen
(Eintritte, Austritte, Ausschlüsse)
7. Wahlen
 - der Präsidentin
 - der übrigen Vorstandsmitglieder
 - der Revisoren
 - der Delegierten für die DV 2012 in Olten
8. Ausstellung "Deescha wü!?" im Kunstmuseum Olten
9. DV 2012 im Hotel Astoria, Olten
10. Programm 2012
11. Anträge
12. Verschiedenes und Mitteilungen

Anträge an die Generalversammlung müssen bis spätestens **Montag, 09.01.2012** schriftlich bei der Präsidentin eingegeben werden.

Nachtessen

Zum fakultativen Nachtessen treffen wir uns um **18.00 Uhr** im Restaurant Bahnhof "Gleis 13" im Säali 1. Stock. Auch dieses Jahr sind Angehörige recht herzlich zum Nachtessen und zur GV eingeladen. Der Vorstand hat folgende Menus ausgesucht:

Menu 1 à Fr. 26.-	Menu 2 à Fr. 25.-	Vegi à Fr. 14.50
Bunter Blattsalat	Salat	Gemüseschnitzel
Schweinscordonbleu	Suure Mocke	Bratkartoffeln
Pommes-frites	Kartoffelstock	Gemüse
Gemüse		

Anmeldungen fürs Nachtessen bis
Freitag, 13. Januar 2012

bei

Margrit und H.P. Christen

062 797 48 50

oder

e-mail: christen_oftringen@freesurf.ch

Der Vorstand freut sich, möglichst viele Mitglieder und Angehörige an der Generalversammlung begrüßen zu können.

Im Anschluss an den "geschäftlichen" Teil, werden wir wieder die Wettbewerbsfotos der Oltner zeigen.

Verschiedenes

Ausstellung "Deescha wü!?" des EFFVAS

Die Wanderausstellung "Deescha wü" des EFFVAS wird vom 2. bis 25. März 2012 im Kunstmuseum Olten zu sehen sein. Wir betreuen den letzten Ausstellungsort der Wanderausstellung. Vom EFFVCO werden Hubert Leuppi, Thomas Jäggi, Michael Müller, Edi Eggler und Margrit Christen Werke ausstellen. Mitglieder des EFFVAS werden von vergünstigtem Eintritt ins Museum profitieren. Zudem wird z.B. die Raiffeisencard akzeptiert. An der Generalversammlung werden wir den Mitgliedern Flyer abgeben, damit sie in ihrem Umfeld für die Ausstellung Werbung machen können.